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                        平成２７年６月定例会 

通告順 通 告 者 質 問 事 項 要        旨 

１ 

１２番 

那須 良太 

 

（一問一答） 

１．未来を見すえ

た町づくりにつ

いて 

 

 未来を見すえた町づくり。行政と議会が 

今後多くのリスクに対処し、町民の負託に 

対応することは不可欠なことと思う。     

町長の考えは。       

 

２ 

１３番 

伊藤マツ子 

 

（ 従 来 ） 

１．学校給食につ

いて 

 学校給食は、自校直営方式が基本    

と考える。 

２．選挙での若者

の投票率につい

て 

 新有権者に、はがきで投票のよびかけを。 

３ 

１番 

筒井 義昭 

（一問一答） 

１．町の課題に即

した、まち・ひ

と・しごと地方版

創生戦略の策定

を 

 平成２６年度国補正による、まち・ひと・

しごと地方版創生総合戦略事業は、全国の自

治体が均一的な事業メニューで進められて

いるのが現実である。 平成２７年度に策定

される地方版創生総合戦略では、より地域 

課題・地域の特性に即したものが策定される

ことを強く望む。 

２．「子ども読書

活動推進計画」が

策定されたが、小

中学校の図書環

境の充実の為に

も適切な除書・蔵

書・新書計画を。 

 遊佐町「子ども読書活動推進計画」が策定

されたが、子どもの読書を図る上で、学校の

図書館は重要な場と考えるが、各小中学校の

図書館の除書・蔵書の管理と新書の配置計画

は如何になされているのか。 残し伝えなけ

ればいけない良書の更新と、時代のニーズに

即した新書の増設が求められていると考え

る。 

 


